

Cientos de estudiantes conocerán por dentro la UJI - Mediterráneo - 12/04/2016

25º ANIVERSARIO

Cientos de estudiantes conocerán por dentro la UJI

R. D.
CASTELLÓN

La Unidad de Apoyo Educativo de la UJI ha organizado desde hoy y hasta el 15 de abril, con motivo del 25º aniversario del centro universitario, una serie de visitas dirigidas a los miembros de la comunidad universitaria para que puedan conocer las diferentes instalaciones. Las visitas se realizarán en horario de mañana, en grupos reducidos, y tendrán una duración de 30 a 45 minutos, como máximo. Será durante la jornada de hoy cuando se organice una visita al prototipo de casa solar eBRICKhouse. Para mañana, están programadas visitas al Paranimf, el invernadero y las parcelas

Durante esta jornada se visitará el prototipo de casa solar del centro

experimentales, así como el laboratorio de economía y el de Psicología Clínica.

Las visitas al Instituto de Tecnología de Cerámica (ITC), a la sala de vistas y al laboratorio de comunicación (Labcom) se podrán disfrutar el próximo jueves. Y, para finalizar, el viernes están previstas las visitas a la facultad de Ciencias de la Salud, el laboratorio de robótica, la biblioteca y las instalaciones deportivas. Desde el año 1992, la Unidad de Apoyo Educativo ofrece a centros y entidades un programa de visitas con la finalidad de dar a conocer la UJI, las titulaciones que se imparten y las instalaciones propias. =